

Postergan la caminata espacial al miércoles

Cabo Cañaveral, abril 9 (UPI) (Por Al Rossiter Jr.). Los ingenieros en Tierra desde Maryland estabilizaron hoy por control de radio al satélite Solar Max dañado en órbita y dieron a los astronautas del transbordador una segunda oportunidad para rescatar mañana al Observatorio Solar valorado en 77 millones de dólares.

Los controladores de la misión informaron a los astronautas que el nuevo plan es realizar el miércoles la caminata espacial para reparar al satélite. El director de vuelo, Jay Greene, dijo que es "muy probable" la extensión de un día del vuelo con un aterrizaje el viernes en Florida.

El nuevo intento de captura fue postergado de hoy hasta mañana de forma que el satélite de dos toneladas y media pueda ser rotado muy lentamente hasta dejarlo en la posición adecuada para ser atrapado por el brazo mecánico de 126 metros del Challenger. Se descartó otra caminata espacial para intentar capturarlo.

"Al parecer estamos en mejores condiciones para mañana", dijo Jerry Ross, en el control de la misión al comandante

del transbordador, Robert Crippen, el copiloto Dick Scobee y los especialistas de misión Terry Hart, George Nelson y James Van Hoften.

Optimismo

Tras el desánimo de ayer en el control de misión en el Centro Goddard de vuelo espacial, en Maryland, hoy

Pasa a la página 47



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PATRULLAJE. Beirut, abril 9 (UPI). Un policía libanés armado con un rifle automático, patrulla una calle del Este de Beirut, que ha sido ocupada por seguidores del líder shiita musulmán Nabih Berri. La capital libanesa ha sido objeto de recientes combates entre fracciones enemigas, que han dejado edificios destruidos y algunos muertos y heridos.

Juicio por complot a 4 coroneles en España

Madrid, abril 9 (Latin-Reuters). Una atmósfera de calma prevalecía hoy en España en vísperas del juicio de cuatro coroneles acusados de complotar un golpe, ahora que los españoles aparentemente se convencieron de que los peligros de una toma militar del poder pueden

haber quedado definitivamente atrás.

Los preparativos para la apertura mañana de la Corte Marcial no provocaron ninguna de las controversias y rumores de golpe que acompañaron el juicio casi dos años atrás de los hombres

Pasa a la página 46

Inician juicio de gestión de Orfila

Washington, abril 9 (AP). (Por Ary Moleon). El ex secretario general de la Organización de Estados Americanos, Alejandro Orfila, parecía encaminado hoy a una condena pública por haber tenido actividades remuneradas en el campo de las relaciones públicas mientras desempeñaba su cargo en la OEA.

México rebasó una iniciativa de Colombia que hubiese declarado la conducta de Orfila "incompatible" con la majestad de su cargo para pedir "una censura pública".

El funcionario argentino, que entregó el

cargo hace 10 días, se había registrado el 1 de febrero ante el Departamento de Justicia de Estados Unidos como agente pagado del gobierno haitiano del presidente Jean Claude Duvalier.

La carta de la OEA señala específicamente que en el cumplimiento de sus labores el secretario general "no solicitará ni recibirá instrucciones de ningún gobierno ni de ninguna autoridad ajena a la organización, y se abstendrá de actuar en forma alguna que sea incompatible con su condición de funcionario internacional responsable única-

Pasa a la página 43

Pocos cambios en Bolsa de N. York

Nueva York, abril 9 (UPI). La Bolsa neoyorquina no fue prácticamente para ninguna parte hoy en transacciones lentas que reflejaron la incertidumbre de Wall Street sobre el futuro de las tasas de interés y la economía.

El economista Henry Kaufman de la firma Salomon Brothers ensombresció algunos espíritus al predecir que la tasa de interés preferencial, que subió un punto al 12 por ciento en las últimas tres semanas, subiría al 13,5 por ciento para fin de año.

Pero algunas acciones de la industria automotriz se afirmaron al indicar Kaufman que las tasas más altas no afectarán negativamente las ventas del año. Rumores

Pasa a la página 23

Muere reo que intentó fugarse

Buenos Aires, abril 9 (UPI). Un recluso alojado en la cárcel de Villa Devoto cayó desde 18 metros mientras intentaba fugarse y murió a consecuencia de las heridas que sufrió, dijeron hoy las autoridades, pero parientes de los internos aseguraron que lo mató la guardia.

El episodio ocurrió ayer en la madrugada en el principal establecimiento carcelario de esta capital, situado en el barrio periférico de Villa Devoto, fue la culminación de incidentes que vienen registrándose con frecuencia.

El nombre del recluso no fue divulgado, pero los presos dijeron que la guardia de la cárcel disparó contra el hombre, que a consecuencia del impacto habría caído

Pasa a la página 13



BIENVENIDA. Washington, abril 9 (UPI). El secretario de Estado, George Shultz (izquierda), da la bienvenida hoy al presidente de la República Dominicana, Dr. Salvador Jorge Blanco, al arribo de éste a la Base Andrews de la Fuerza Aérea. El presidente Blanco se reunirá con el presidente Reagan y otros funcionarios norteamericanos durante su visita oficial a los Estados Unidos.

Alvarez Martínez pide regresar a Honduras

Tegucigalpa, abril 9 (UPI) (Por Noe Leiva). El general Gustavo Alvarez Martínez, ex jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, pidió hoy permiso al Congreso para regresar al país y denunció que fue depuesto por un grupo minoritario de oficiales que violaron la Constitución Política hondureña.

Alvarez fue derrocado el

31 de marzo pasado y fue obligado a viajar al virtual exilio a Costa Rica, en un movimiento que provocó la reestructuración de las Fuerzas Armadas del país centroamericano.

En una carta enviada desde la capital costarricense al Congreso, Alvarez pidió que "se restituyan totalmente

Pasa a la página 43

A reunirse con Reagan viaja Pdte. dominicano

Santo Domingo, abril 9 (UPI). El presidente Salvador Jorge Blanco viajó hoy a Washington para sostener conversaciones con el presidente Ronald Reagan y otras altas autoridades de Estados Unidos.

El presidente dominicano permanecerá seis días en Estados Unidos, invitado por Reagan.

Como presidente interino quedó el abogado Manuel Bergees Chupani, presidente de la Suprema Corte de Justicia, en vista de que el cargo de vicepresidente está acéfalo desde la muerte de Manuel Fernández Marmol. Jorge Blanco viajó acompañado de una delegación de funcionarios civiles y milita-

Pasa a la página 46

Hart despedido por ganar hoy a Mondale

Filadelfia, Estados Unidos, abril 9 (Latin-Reuters). Gary Hart necesita desesperadamente ganar mañana las elecciones primarias en el estado de Pennsylvania, aunque las encuestas otorgan ventaja a Mondale, su rival en la carrera por la nominación presidencial del Partido Demócrata.

El senador de Colorado necesita la victoria para dar

nuevo impulso a su campaña luego de haber perdido ante el ex vicepresidente Mondale en las primarias de la semana pasada en Nueva York y en las juntas de Winsconsin el sábado.

Hart dice que independientemente del resultado de mañana, seguirá en la carrera hasta que se realice la convención por la nominación

Pasa a la página 66

SIP analiza situación de prensa hemisférica

Ocho Ríos, Jamaica, abril 9 (UPI). La Comisión de Libertad de Prensa de la SIP inició hoy su análisis semestral de la situación de esa libertad en el hemisferio, centrando su atención en el caso del diario "ABC Color" de Paraguay, clausurado en marzo por el gobierno paraguayo.

El informe de Paraguay,

presentado por Juan Carlos Romero, de "El Tribuno", de Salta, Argentina, recomendó que la Sociedad Interamericana de Prensa continúe sus esfuerzos por lograr la reapertura del diario, cuyo director, Aldo Zuccoillo, fue encarcelado bajo cargos de que su publicación sub-

Pasa a la página 53

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MISA ESPECIAL. Ciudad del Vaticano, abril 9 (UPI). El Papa Juan Pablo II, saluda a millares de soldados al llegar ayer a la

plaza de San Pedro, para oficiara una misa especial a la cual asistieron dieciséis mil efectivos militares pertenecientes a 24 países.